

# Schachbezirk 1 Nordhessen e.V.

- Schriftführer -



Dagmar Schumacher Birkenallee 19 34225 Baunatal

per Email an den Vorstand

## Protokoll der Sitzung des Erweiterten Vorstands am 08.05.2017

Anwesend:

H. und D. Schumacher, N. Niemeyer, E. Hübenthal, F. Kleinschmidt, G. Geißer,  
P. Humburg, M. Müller, J. Leuthardt, R. Sippel, M. Engel und T. Körber

Beginn: 20:10 Uhr

Der 1. Vorsitzende Helmut Schumacher begrüßte die Anwesenden und stellte in Tagesordnung vor.

Punkt 1: Turnierordnung

Spielgemeinschaften können zugelassen werden.

Abgedacht wurde auch die Genehmigung von Gastspielern zuzulassen. Das muß dann aber mit dem HSV abgeklärt werden, ob es überhaupt möglich ist.

Die Einführung eines Jugendbrettes ist zur Zeit nicht machbar.

Es wird beschlossen die Turnierordnung zu Zeit nicht zu ändern.

Die einzelnen Gruppensieger sollen wieder Uhren bekommen.

Überlegt wurde auch ab der Saison 2018/19 in der NHL. u. Bez. Liga bei der Benutzung digitaler Uhren die Bedenkzeit auf Fischer lang

100 min/ 40 Züge + 30 sec und 50 min Rest mit + 30 sec einzuführen.

Punkt 2:

Homepage:

Die neue Homepage ist erstellt. Die Seite wird online gestellt.

Sie ist unter [www.schachbezirk1nordhessen.de](http://www.schachbezirk1nordhessen.de) abrufbar.

Änderungswünsche werden gerne entgegen genommen.

Bitte per Email an [helmut\\_in\\_baunatal@t-online.de](mailto:helmut_in_baunatal@t-online.de) oder an

[erhard.huebenthal@gmx.de](mailto:erhard.huebenthal@gmx.de) senden.

---

Schriftführer

Dagmar Schumacher Birkenallee 19 34225 Baunatal

Tel. 0561 82030836 Fax. 0561 82030837

Mobil: 01608474845 email [dagmar\\_in\\_baunatal@t-online.de](mailto:dagmar_in_baunatal@t-online.de)

Punkt 3.

Vorschlag Frank Gundlach

Der Vorschlag von Frank zu Neuordnung der NHL und BZL. wurde diskutiert aber als nicht durchführbar befunden.

Für die NHL. Soll es eine Zentrale Endrunde geben, sofern ein Ausrichter gefunden wird.

Punkt 4.

Verschiedenes:

Der Verein „Schneller Läufer Edertal“ wird ausgeschlossen, da auch nach mehrmaliger Mahnung keine Zahlung erfolgt ist.

Die Abstimmung zum Ausschluß erfolgte einstimmig.

Nach den Sommerferien soll es wieder Schülerturniere geben. Die Heideweg Schule und Korbach mit besonders vielen Schach-AGs sind als Austragungsorte im Gespräch.

Ende 22 Uhr.